第パンド連信 2025年(令和7年)7月16日 金管バンド教室担当 富久ひなの

金管バンド教室担当 富久ひなの

【8月5日(火)の金管練習について】

今年度は、昨年度に比べて練習時間が短く日数も限られています。そこで、8月5日 はオンライン登校日となっておりますが、練習時間確保のため、金管バンド教室の児童 は、学校に登校します。各教室で平和学習をした後、音楽室で練習を行います。

通常の登校日と同じで、体調不良の場合は無理をしないようにしてください。また、 暑さによる体調不良や安全面から、可能な限り送迎をよろしくお願いします。金管練習 を欠席する場合は、金管バンドのクラスルームのコメントでお知らせください。

【時程】

8:30 登校完了

8:30~9:00 平和学習(各教室) 9: | 0 ~ | 0: 00 金管練習(音楽室)

10:00 下校

【持ちもの】 ・水とう ・必要な楽譜

【 服 装 】 ・制服 ・制帽



【夏休みの金管楽器持ち帰りについて】

今年度も、ご家庭で練習を希望する人は、夏休み中に楽器を持ち帰ります。その際に 守ってほしいことがあります。

- ①楽器を持って帰ってもよいか、保護者の許可をもらう。
- ②楽器を持ち帰るだけでなく、しっかりと練習する。
- ③楽器を雑に扱わず、丁寧に管理し、手入れもする。
- ④大きい管楽器については、持ち帰る時、学校に持って来る時は保護者に送迎してもら い、無理のないように登下校する。

上記のことを守って、夏休みもしっかりと練習をしましょう。

また8月25日(月)、27日(水)は、熱中症対策のため全学年 | 3:00下校となってお ります。**それに伴い、放課後の金管練習もありません。**9月から練習再開となります。 ご理解のほど、よろしくお願いいたします。